
№ 67 (10979) Пятница, 9 апреля 1993 года.

Газета е февраля 1944 гада. Цена розниц; A pyl.

ЗНАМЯ ТРУДА
■ " v

Учредитель — Спа нцевский городской Совет народных депутатов

ПОБЕДИТЕЛЕЙ НЕ
Город Сланцы принято

называть городом шахтеров

И; химиков, и это, наверное,
справедливо. потому что

этим отраслям наш город

обязан своим рождением, и
еще потому, что более по-

ловины трудящихся, занятых

в промышленности, работа-
ЧЬч.ЮТ в ЛПО «Ленинградсла-

нрц» и на СПЗ «Сланцы».

Последнее обстоятельство
требует внимательного и

объективного рассмотрения

проблем, которые встают
перед нашими коллектива-
ми. Одна из главных проб-
лем, имеющая далеко иду-

щие последствия для всего
города, — это хроническое
снижение добычи и перера-

ботки сланца.

В 1985 году добыча слан-

ца составляла около 5 мил-
лионов тонн, в том числе
технологического сланца 1,7
млн. тонн. После чего на-

а чалось падение добычи и в
' 1992 году она составила

всего 3,7 млн. тонн, в том
числе технологического

сланца 1,2 млн. тонн. Соот-
ветственно переработка у

нас упала почти на 30 про-

центов. Если этот процесс
пойдет такими же темпами,

то в скором времени наш
гррод ожидает социальная

катастрофа, массовая безра-
ботица. Дальнейшее сни-

жение поставок сланца при-
ведет к закрытию газогене-
раторного цеха, одного из
крупнейших цехов завода,
что в свою очередь приве-

дет к сокращению числа

рабочих мест.

В этой обстановке необ-
ходимо дать объективную
оценку причин, которые по-

рождают столь напряжен-

ную обстановку.

j Основной причиной сни-
жения добычи сланца ру-

ководство ЛПО «Ленинград-
сланец» и, в частности, ди-

ректор Г. Б. ФРАИМАН,
видят в нежелании завода

Нерерабатывать сланец, о
фм периодически сообща-
лось в местной газете, и в
Частности от 10 марта 1993
дода. Нам вменяется в ви-

цу закрытие переработки
фанца в печном цехе, пере-

работки мелкого сланца на
tOU, и т. п.

; Что это? Неспособность
'руководства ЛПО объектив-

но мыслить и понять всю

глубину и серьезность про-

блемы, или, указывая на со-

седа и обвиняя его во всех
ь своих бедах, желание более

Достойно выглядеть перед

лицом своего коллектива и

общественности города? Не
будем думать за шахтеров,
но все это вызывает сожале-

ние.

Обратимся к фактам. В
течение последних четырех
дет завод испытывает ост-

рейший дефицит крупного
сланца. Из 36 газогенера-

торов на сегодня работает
всего 20. И не по причине
Цорально и физически уста-
ревшего оборудования, а

именно из-за отсутствия
сланца. И как можно ставить
нам в вину перепрофилиро-
вание печного цеха, когда
руководству ЛПО «Ленин-
градсланец» хорошо извест-
но, что для загрузки печно-

го цеха мы привозили сла-

нец из Эстонии..

Как раз перепрофилиро-
вание печного цеха — это

пример для подражания, ко-

гда из убыточного подразде-

ления, а убытки равнялись

бюджету нашего города,

нам удалось организовать

высокорентабельное произ-

водство, что дало экономию

государству более 34 млн.

американских долларов в

год.

И теперь несколько слов,

пожалуй, о самом главном

— это реализация мелкого

сланца. Руководство ЛПО
отлично понимает, это видно

из выступления Г. Б. Фрай-
мана опять же в местной
газете, что экспорт низко-

сортного топлива, каким яв-

ляется мелкий сланец, в

Эстонию, то есть за рубеж,
дело очень не надежное. Сто-
ит только эстонцам отка-

заться от мелкого сланца, в

городе начнется обвальная
безработица, о чем было
сказано выше. Прогнозы в

этом плане далеко не утеши-

тельные. С пуском Псков-
ской станции Россия снизит

импорт электроэнергии из

Эстонии, и соответственно

есть опасение, что последняя

откажется от нашего мелко-

го сланца. Кроме того, со-

стояние Прибалтийской
станции крайне неудовлет-

ворительное и, похоже, она

доживает последние годы,

так как ремонтные работы
там почти не ведутся из-за

дефицита спецтруб в Эсто-
нии.

Надежды на то, что пере-
вод всех котлов ТЭЦ СПЗ
«Сланцы» обратно на сла-

нец решит' все проблемы,
не имеет под собой почвы.

За последние 15 лет ТЭЦ
получила от шахт не более
800 тысяч тонн сланца за

год.

В этом случае, при рекор-
дно - низком выходе круп-

ного сланца, добыча его со-

ставит не более 250 — 260
тысяч тонн, что равносиль-

но закрытию ГГЦ, и поста-

вит в тяжелое положение
наш город и район, которые

останутся без жидкого топ-

лива.

И последнее обстоятельст-
во. которое также ведет к

обострению обстановки. В
1992 году шахтеры получи-

ли дотацию в размере бо-
лее 3 млрд. рублей, что рав-

но бюджету пяти таких го-

родов, как Сланцы. Руковод-
ство ЛПО «Ленинградсла-
нец» справедливо утвержда-

ет, что вся угледобывающая
промышленность России до-
тируется, и в этом нет вины
шахтеров. Это соответству-

ет действительности. Одна-
ко руководство ЛПО скром-

но недоговаривает, что

уголь несколько отличается

от сланца.

Если забастовки шахтеров

остановили коксовое произ-

водство и другие отрасли

промышленности, поставив

тем самым всю страну на
колени, то сланец, добытый
у, нас, из-за отсутствия сбы-
та более чем на 65 процен-
тов идет в Эстонию. Сколь-
ко времени государство бу-
дет давать дотацию, которая
в конечном счете идет на
поддержание бюджета Эсто-
нии, сказать трудно. Утвер-
ждение руководства ЛПО

БУДЕТ
«Ленипградсланец» о том,

что сланец — самое дешевое

сырье среди • угля, нефти и

газа, мягко выражаясь, не

соответствует действитель-
ности.

Чтобы определить дейст-
вительную цену на сланец,

необходимо и в затратах

учесть те 3,2 млрд. рублей,
о которых сказано выше, не

говоря о том, что КПД ис-

пользования сланца из-за

его высокой зольности зна-

чительно ниже, чем у дру-

гих видов топлива. Как из-

вестно, золы в сланце со-

держится более 70 процен-

тов, которую необходимо на-

гревать, охлаждать и тран-

спортировать.

Наша страна переходит

на рыночные отношения, и в

этом плане, наверное, стоит

учесть мировой опыт, когда

конкуренция между такими

энергоносителями, как

уголь, газ. нефть плюс сла-

нец, окончилась для послед-

него закрытием всех сланце-

перерабатывающих предпри-
ятий.

Все, что сказано выше, —

не фантазия и не желание

задеть чье-то самолюбие.
Это объективная оценка то-

го положения, в котором вы-

игрывающего нет. Коллек-
тив завода обеспокоен соз-

давшимся положением и

считает, что руководство

ЛПО «Ленинградсланец»
должно принять срочные ме-

ры и добиться резкого уве-

личения выхода крупного

сланца, хотя бы до того

уровня, который имел место

в 1966—70 годах. Кроме
того, два года назад завод

вышел с предложением рас-

ширить класс технологичес-

кого сланца до 15 мм. Од-
нако предложение осталось

без ответа. Выполнение
этих мероприятий позволит

почти полностью загрузить

существующие мощности за-

вода.

И далее, чтобы не допус-

тить обвального процесса

сокращения рабочих мест,

нам думается, содержа-

тельные служебные записки

на имя Министра топлива

и энергетики вряд ли могут

помочь. Надо, чтобы все

промышленные предприятия

во главе с администрацией

города всерьез взялись за

решение проблем создания

новых рабочих мест, так как
сокращение их идет и на

других предприятиях.

Ю. БЕЛЯНИН.

главный инженер СПЗ
«Сланцы».

Концерт во Дворце
10 апреля в 19 часов во

Дворце культуры завода

«Сланцы» состоится кон-

церт Марины Капуро. Спон-
сором выступил Илья Бас-
кин, с которым избиратели
смогут встретиться перед

концертом, он ответит на

интересующие вопросы.

Цена билета на концерт

50 рублей.

Жюри утвердило
эмблему

В городском клубе весе-

лых и находчивых состо-

ялось заседание членов

жюри. Члены жюри

заведующая отделом по

делам молодежи О. В. Мат-
веева, первый заместитель

главы городской администра-

ции А. Г. Парамоненко, ре-

жиссер кукольного театра
Е. Т. Беляцкая, ведущий
методист агиткультбригады
отдела культуры мэрии

О. И. Сассы, директор част-
ного предприятия «Музы-
кальный сервис» О. Никола-
ев. главный архитектор го-
рода В. В. Филилеев, кор-

респондент газеты «Знамя
труда» А. А. Павлов утвер-

ПРАЗДНИК ЮНЫХ
В субботу, 10 апреля,

юных спортсменов нашего го-

рода в спортзале техникума

ожидает необычное и радо-

стное событие — баскет-
больный праздник. В про-

грамме праздника: матчи

лучших детских баскетболь-

ных команд города — фина-

листов турнира «Весенние

надежды-93», в которых

примут участие команды

школ №№ 1, 3, 4, 5, 11, 12,
выступление танцевальных

коллективов Дома культуры

горняков «Калинка» (руко-
водитель Л. А. Дурдаева) и

«Панорама» (руководитель
И. В. Лебедева), награжде-

ние победителен и лучших

игроков детского баскетболь-
ного турнира «Весенние на-

дежды-93», праздничный
ужин и дискотека.

Организаторами и спонсо-

рами праздника выступили

Сланцевский завод «Поли-

мер», частное семейное пред-

приятие «Элен», швейная
фабрика «Молодость», Слан-
цевский хлебокомбинат, цве-

дили эмблему клуба на те-

кущий год.

Из всех представленных
выбрали эмблему, предло-

женную командой медиков.

В ней присутствуют все

предприятия, выставившие

свои команды. Те, кто был
на первой встрече команд,

помнят ее: на резиновом ко-

лесе восседает малыш, в

руках у него отбойный моло-

ток, а на груди значок с ме-

дицинской символикой —

чашей, обвитой змеей. Эта
сложная эмблема — времен-

ная, действительная на весь

период состязания команд.

Объявлен конкурс на по-

стоянную эмблему клуба
КВН.

Открытие сезона

В Доме культуры горня-

ков 10 апреля в 18 часов

пройдет фестиваль «Старти-
нейджер». Этим фестива-
лем открывается сезон. В
нем примут участие много

новых групп из школ, учи-

лища, техникума города.

Однодневный
семинар

В объединенной районной
библиотеке прошел одно-

дневный семинар. Он полно-

стью был посвящен технике

безопасности. На семинар

были приглашены работники
библиотек, клубов, Домов
культуры и другие.

БАСКЕТБОЛИСТОВ
точный магазин «Лотос» и

ТОО «Сурэн».

Начнется праздник в 15

часов матчем победителей

турнира «Весенние надеж-

ды-93» — команды школы

№ 11 с ребятами школы

№ 5. В 15 часов 40 минут

состоится финальный матч

среди девочек младшей груп-

пы (учащиеся 5 — 6 клас-

сов). Играют команды шко-

лы № 1 и 'школы № 3. В
16 часов 20 минут встреча-

ются команды мальчиков

5 — 6-х классов школ №№ 1
и 4. В 17 часов для /ребят
будет организован обед, по-

сле которого состоятся

главные матчи праздника, в

которых звание победителей
детского турнира будут ос-

паривать команды старшей
группы (учащиеся 7 — 8-х
классов) школ №№ 3 и 12.

В 19 часов участников

праздника ожидает дискоте-

ка с концертом и награжде-

нием победителей и лучших

юных баскетболистов.

ПОЗАДИ ПЕРВЫЙ МЕСЯЦ
Быстро бежит время. Ка-

залось бы, совсем недавно

открылся в нашем городе
фирменный магазин швейной
фабрики «Молодость», а ми-
нул уж месяц и можно под-
вести первые итоги. То-
варооборот за этот месяц
составил 5,5 миллиона руб-
лей. Цифра, на первый
взгляд, по нынешним време-

нам и не очень большая. Но
не нужно забывать, что

трудятся здесь всего три че-

ловека и торгуют продукци-

ей по достаточно невысоким

ценам.

Сегодня коллектив мага-

зина в повседневных забо-
тах, ищет возможность удов-

летворить спрос покупате-

В. НИКИТИН,
обществ, корр.

лей. Сейчас есть в продаже

женские плащи из импорт-

ной ткани, скоро поступит

еще один вид плащей. Ожи-
дается в ближайшее время

поступление женских костю-

мов, двух видов блуз. Так
что желающим модно и кра-

сиво одеться по сравнитель-

но невысокой цене есть

смысл периодически сюда

заглядывать.

А. ПАВЛОВ.
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ПЕРВЫЕ
Немногим более года на-

зад Сланцевский цемент-

ный завод был реорганизо-
ван в акционерное общест-
во закрытого типа «Цесла».
Первый год существования

новой структуры был не-
легким во всех планах — и
в экономическом, и в поли-
тическом, да и дело новое
требовало к себе немалого
внимания. Поэтому, с одной
стороны, год — срок неве-
лик для того, чтобы делать
далеко идущие выводы, но,
с другой стороны — этого
времени достаточно для то-
го, чтобы подвести первые
итоги, получить первые ре-
зультаты, понять, насколько
удачна и долговечна новая
форма организации произ-
водства. Вот и состоялось
в конце марта во Дворце
культуры сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы»
годовое собрание акционе-
ров.

Открыла его председа-
тель совета акционеров
«Цеслы» Любовь Михай-
ловна Иванова. Она сооб-
щила собравшимся, что на
день проведения собрания
из 998 работников предпри-
ятия 509 приобрели его ак-
ции, а 379 из них присутст-
вуют на собрании и облада-
ют 2025 голосами (1 акция
дает право одного голоса,
две — двух и т. д.). Кроме
этого, во всех коллективах
предприятия были избраны
делегаты на собрания — 79
человек, из них присутство-
вало 68.

Затем о работе предприя-
тия за прошедший год соб-
равшимся рассказал прези-
дент акционерного общества
Константин Александрович
Вежливцев:

— Мы с вами отработали
год в новой структуре ор-
ганизации — как акционе-
ры. В этот период мы ус-
пешно выполняли основную
свою задачу — производст-
во цемента, известняковой
муки, щебня и другой про-
дукции. Условия, в кото-
рых мы работали этот год,
были непростыми, так как
в стране в .это время про-
должалось углубление кри-
зиса как экономического, так
и правительственного, что
создавало дополнительные
проблемы. Тем не менее, я
считаю, что сработали мы
удовлетворительно, так как
основной показатель эконо-
мической деятельности —

прибыль — мы выполнили ус-

пешно.

Фактическое производст-
во цемента за год оказалось
несколько ниже планируе-
мого. При плане 930 ты-
сяч тонн его выполнение со-
ставило 815 тысяч тонн.
Связано это в первую оче-
редь со снижением активно-
сти строителей в нашем ре-
гионе и, как следствие, сни-
жением потребности в це-
менте. На снижение объе-
мов закупки этого важного
строительного материала
повлияли и финансовые за-
труднения потребителей.
Поэтому поставки по догово-
рам коллектив «Цеслы» вы-
полнил еще в октябре, а за-
тем отгружал цемент по ме-
ре появления заказов на не-
го. Таким образом, цифра
производства цемента за год
отражает не возможности
коллектива предприятия по
производству, а возможно-
сти потребителей по закуп-

ке. Об этом же говорят и

выросшие на конец года, по

сравнению с его началом

на 15 тысяч тонн, остатки

цемента в силосах.

Но при невыполнении

плана по производству план

по прибыли коллектив вы-

полнил успешно. Планируе-
мая цифра оказалась пре-
вышенной более чем в три

раза. И опять-таки и по

этому показателю трудно
объективно судить о работе
коллектива. Ведь свою
лепту в формирование этой
цифры внесли и постоянно

повышающиеся цены, и ин-

фляционные процессы, все

более углубляющиеся в на-
шей экономике сегодня.

Сказались на работе пред-
приятия в отчетном периоде
и взаимные неплатежи. На
начало 1992 года АО «Цес-
ла» задолжало около 5
миллионов рублей поставщи-
кам сырья и материалов.

Но в то же время клиенты
завода задолжали цементни-

кам около 15 миллионов
рублей. В процессе работы
предприятия, в связи с недо-
статком оборотных средств,
и у «Цеслы», и у его клиен-
тов эти показатели соответ-
ственно выросли. Долг за-
вода составил 170 миллио-
нов, а ему задолжали 88
миллионов рублей. Баланс
нарушился не в пользу ак-
ционерного общества. Как
раз в этот период (июль
прошлого года) правительст-
во предложило предприяти-

ям и организациям, в целях

ликвидации взаимных не-

платежей, прекратить от-
пуск продукции потребите-
лям без предоплаты. Что
реально это несло АО «Цес-
ла»? Далеко не все посто-
янные клиенты предприятия
смогли бы безукоризненно
производить предоплату

требуемого им цемента.
Значит, в считанные дни, за-
бив до отказа силосы, завод
вынужден был бы остано-
виться. Руководство акцио-

нерного общества пришло к
выводу, что в существующих

условиях это не лучший ва-
риант. Производство це-
мента и его отгрузка в долг
продолжались. На предпри-
ятии справедливо полага-
ли, что рано или поздно
долги будут погашены и
деньги за отгруженную про-
дукцию на счет завода по-
ступят. Тем не менее по
итогам работы в 1992 году
АО «Цесла» осталось долж-
но поставщикам 329 милли-
онов рублей, но и клиенты
предприятия задолжали ему
627 миллионов рублей. Ба-
ланс вновь изменился, на
этот раз в пользу акционе-
рного общества.

В августе прошлого года
правительство приняло ре-
шение о предоставлении
льготных кредитов ряду
предприятий. В этом спис-
ке оказалось и АО «Цесла».
Коллектив воспользовался

предоставленной ему воз-
можностью и взял кредит в
249 миллионов рублей на
пополнение оборотных
средств. Условия предо-
ставления кредита по ны-
нешним временам льготные
— под 23 процента годовых.
Расчеты, произведенные на
предприятии, показали, что
возвратить полученный кре-
дит в срок в силах коллек-
тива.

ТОГИ

Прошлый год, кроме все-

го прочего, был характерен

и безудержным ростом цен.

Достаточно упомянуть о том,

что за 1992 год цены на

сырье для производства це-

мента выросли в среднем

в 15 — 17 раз, железнодо-

рожные тарифы поднялись

примерно в 27 раз, в 66
раз подорожал уголь, в 8
раз увеличилась стоимость

электроэнергии. Конечно, в

таких условиях и акционер-

ное общество вынуждено

было повышать цену на

свою продукцию. Однако,
к чести предприятия, необ-
ходимо отметить, что цена

на цемент и известняковую

муку росла значительно

медленнее. За прошлый
год стоимость цемента уве-

личилась всего в 5 раз. Тем
не менее даже при такой не-

высокой цене на свою про-

дукцию коллектив успешно
справился с основными по-

казателями, определенными
и рассчитанными экономис-

тами. Прибыль составила

146,7 миллиона рублей. На
13,5 процента удалось сни-

зить себестоимость продую

ции. В этом главную роль

сыграли имевшиеся на заво-

де остатки запасов сырья,

которые шли в производство

по старым ценам.

Галопировавшие в прош-
лом году цены ударили «по

карману» не только пред-

приятия, но и его ра-

ботников. Повышалась стои-

мость продуктов питания,
товаров и услуг. Чтобы
как-то сохранить жизненный
уровень трудящихся, руко-

водство акционерного об-
щества, стараясь не упу-

скать из поля зрения воп-

росы социальной защиты,

за. 1992 год почти в 15 раз

повысило зарплату своим

работникам. Таким образом,
в актив предприятия мож-

но отнести тот факт, что

ты здесь в прошлом году

опережали темпы роста

производства. В то же вре-

мя в АО «Цесла» обеспечи-
ли выполнение всех льгот,

предусмотренных коллектив-
ным договором. Более то-

го, в договоре не было пре-

дусмотрено оказание помо-

щи бывшим работникам за-

вода, ушедшим на пенсию,

однако возможность выделе-
ния всем им материальной
помощи была найдена. а
на нынешний год, по предло-

жению руководства предпри-

ятия, пункт о материальной
поддержке пенсионеров вне-

сен в коллективный договор

•— чтобы люди могли рас-

считывать на помощь пред-

приятия, которому отданы

были лучшие годы жизни.

Усложняющиеся эконо-

мические условия заставили

коллектив акционерного об-
щества искать пути сниже-

ния затрат на производство

цемента. Что было пред-

принято в этом направле-

нии? Оценив возросшие

цены, например, на глину и

повысившиеся тарифы на

ее перевозку по железной

дороге, руководство завода

-приняло решение о размора-

живании ранее разведанного
месторождения глины за

деревней Большие Поля.
Коллектив цеха «карьер» в

сжатые сроки наладил раз-

работку месторождения и

доставку глины на предприя-

тие. По качеству больше-
пбльская глина несколько

хуже привозной, но значи-

тельно дешевле.

Второй компонент, на

стоимости которого оказа-

лось возможным сократить

затраты на производство

цемента — шлак. Раньше
он стоил буквально «копей-
ки» и вместе со старыми

ценами на железнодорожные
перевозки не сильно влиял

на стоимость конечного про-

дукта. Сейчас же все ко-

ренным образом изменилось.

Железнодорожные тарифы
превысили подскочившую в

десятки раз цену на шлак.

Пришлось коллективу пред-
приятия и от этого привозно-
го сырья отказаться. Была
произведена некоторая пе-

реориентация производства

и начата разработка терри-

кона, где складировался
кокс камерных печей слан-

цеперерабатывающего заво-

да «Сланцы». Таким обра-
зом, и здесь удалось достичь

экономии.

Еще одна проблема воз-
никла перед коллективом

АО «Цесла» в конце прош-

лого года. Начала снижать-

ся активность цемента.

Г остановлвнив

главы администрации

Ленинградской области

от 24.03.93 № 34

О дополнении

постановления

главы администрации

от 2.07.92 № 102
„О временном

порядка пропуска

на территорию

Ленинградской области

граждан, проживающих

в Эстонской Республике
В соотве/пвии с рекомен-

дациями, ьы н аботанными в

ходе переговоров государст-

венных делегаций Россий-
ской Федерации и Эстонской
Республики, и в дополнение

к постановлению главы ад-

министрации от 02.07.92

№ 102 (с учетом изменений

и дополнения согласно по-

становлению от 23.11.92
№ 197) постановляю:

до введения Правительст-
вом Российской Федерации
визового порядка въезда на

территорию России устано-

вить, что лица, постоянно

проживающие в Эстонской
Республике, освобождаются

от платы за оформление й
выдачу разового пропуска,

если они:

являются гражданами

России;

имеют недвижимость на

территории Ленинградской

области или г. Санкт-Петер-

бург;

имеют в Ленинградской

области или в Санкт-Петер-

бурге прямых родственников

(родителей, прародителей,

детей, супругу(а), братьев,

сестер, внуков);

работают по найму либо
являются совладельцами

совместных предприятий в

Ленинградской области или

г. Санкт-Петербург;

являются сотрудниками

эстонских городских, уезд-

ных или районных органов

власти и управления, непо-

средственно отвечающими

за двухсторонние связи;

являются ветеранами Ве-

ликой Отечественной войны
или награждены знаком

«Жителю блокадного Ленин-
града»;

являются участниками

культурных или религиоз-

ных праздников, традицион-

но организуемых в Ленин-

градской области или

г. Санкт-Петербурге;

имеют дипломатический

паспорт;

выезжают на похороны

или для посещения места

захоронения близких.

Указанные категории лиц

освобождаются от платы за

оформление и выдачу разо-

вого пропуска по предъяв-

лении соответствующего

подтверждающего документа-

темпы роста заработной пла- (Окончание на 4-й стр.)
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Очень сложно стало пи-
сать сейчас на тему торгов-
ли. И только потому, что

наша газета — дня всех ка-
тегорий населения города и
района. А разделение людей
очень заметно, и если оно
было — по профессиям, по

привязанностям, накпоннос-
тям, увлечениям, убеждени-
ям, то теперь оно упрости-
лось до неузнаваемости: де-

нежной понимает денежно-
го, бедный — бедного.

Когда мы пишем о ком-
мерсантах, бедные (а их бо-
льшинство) сжимают кула-

ки в пустых карманах и за-
думывают им страшную ка-
ру на случай, если власть
переменится. Когда пишем о

высоких ценах (да еще не
дай бог сравнить их), сер-
дятся и отказываются пони-
мать нас работники коммер-
ческих фронтов, предприни-

матели, которых сейчас то-
же не единицы и от которых
во многом зависит благопо-
лучие наших покупателей .

И все-таки мы стараемся

представить в газете любое,
хоть сколько-нибудь значи-
мое мнение, желая помочь и
коммерсантам в их бтагих
делах, и бедным, призывая
к ним милость имущих —

единственное, что теперь
возможно.

Одно время наша почта
на тему торговли оскудела,
видимо, это связано с тем,
что люди перестали надеять-
ся на помощь органов, кон-
тролирующих торговлю. Как
известно, и областная торго-
вая инспекция прекратила
свою деятельность. В нашей
почте появлялись только пи-
сьма, совсем уж, отчаявшихся
покупателей.

«Вы знаете, сколько сто-

А ЧТО В ОБЕРТКЕ?
ит нам буханка хтеба?! Так
как нет автотавки, мы вы-
нуждены ездить в Новосе-
лье, а стоимость билета на
автобусе маршрута № 95,
«мягком», 40 рублей, жест-

ком — 30. Вот и получает-
ся, что буханка хлеба обхо-
дится в 140— 160 рублей.

Почему же так? В Каме-
нец-Лужйцы ходит автолав-

ка, а до Негубы — нет.
У нас раньше был очень

хороший магазин, его за-

крыли. так как он мало да-
вал дохода. А теперь нашим
мытарствам нет предела. Ес-
ли приезжаем на машине в
13 часов, магазин еще за-
коыт на обед. Куда пойти?
На почту? Но ведь это не
зал ожидания, люди работа-
ют. Мы, наверное, всем на-
доели, ведь уехать обратно
можно только в 16 часов 30
минут. Вот какие нам му-
ченья, старым людям. Пере-
дадут по «сарафанной» поч-
те, что есть крупа или мука,
приезжаем. А хлебом запа-
саемся надолго, едим черст-
вый. Вот я и решила напи-

сать, может, председатель
райпо В. М. Матвеев поду-
мает, что в Негубе и Жаво-
ронке живут старые люди,
кому за 80 лет, и поймет
нас? Мы пережили войну и
желательно еще пожить на
свете, ведь нам и так тя-
жело. Может, вы поможе-
те?» — написала нам жите-
льница д. Жаворонок Фоми-
на.

С этим письмом мы озна-
комили коммерческого ди-

ректора райпотребкоопера-
ции А. А. Хоперского, и он

ответил, что автомагазин в

Негубу уже отправлен и ре-

гулярно будет ходить туда

по понедельникам. За его

работу отвечает Н. Дмитри-
ев, водитель и продавец.
Чаще ездить в отдаленные

деревни не представляется
возможности. Из-за дорого-

визны бензина и невысокой
покупательской способности
эти рейсы для райпо невы-
годны, и с этим нельзя не

считаться.
М. М. Вологова тоже об-

ратилась к нам. Она купила

полкилограмма импортного

маргарина в ларе предприя-
тия «Плюсса», что находит-

ся около магазина № 47.
отдав добрую часть своей
скудной пенсии, которую

получает, отработав 36 лет

на одном производстве.

«Я отдала 650 рублей за

полкило маргарина, а на

булку его намазать нельзя.
Зачем же такой обман? Это
могут подтвердить многие,

кто покупал этот продукт.

Прилагаю вещественное до-
казательство — лоскуток
обертки. Прошу проверить,

откуда была доставка этого

так называемого сливочного
масла? Мы, покупатели,

спрашивали у продавца о

том, что это — масло или

маргарин, а она ответила:

«У меня в накладной напи-
сано «масло», а что там на
самом деле — я не знаю».

Очень нужно узнать, кто же
дурачит народ, который
и так достаточно одурачен

со всех сторон и все тер-

пит?».
Как нам объяснили специ-

алисты Сланцевского моло-
козавода, к которым мы об-
ратились за консультацией,
этот маргарин по составу

сходен с нашим отечестве.i-
ным маслом. Например, на
пачке маргарина из Фин-
ляндии написано, что в нем
находится 80 процентов ма-
сел и жиров, считается, что

он хороших вкусовых ка-
честв. Инспектор госсан-

эпиднадзора JI. И. Гришина
считает иначе. Проверка
выявила, что маргарин этот

отвечает санитарным нор-
мам, не просрочен, вкусен,

но это маргарин, а не мас-

ло, как пишут в накладных,
желая, видимо, поддержать

высокую на него цену. А
следить за ценами — это
дело не санитарной инспек-
ции.

— Если я беру товар и

считаю, что он не соответст-
вует названию, то должна
предъявить претензии пос-

тавщику. Но этот маргарин

откуда только не поступает!
Достают его коммерческие
структуры разными путями,

— сказала зав. отделом тор-

говли Сланцевской админи-
страции В. Д. Баранова.

Любопытно, что и в тор-

говом отделе администрации
Ленобласти нам также не
удалось разузнать, что же

это в красивых импортных
упаковках на самом деле,
маргарин или масло? Нам,
правда, дали телефон по-

среднической организации в

Санкт-Петербурге, которая
поставляет этот загадочный
продукт. (Спешим сообщить
его. номер: 2-79-03-02). Нам

никак не удается туда до-
звониться.

Похвалы в адрес торго-

вых работников тоже случа-
ются, но значительно реже.

«Особенно хочу отметить

продавцов магазина «Луч»
«Техноцентра» по улице Ло-
моносова, что рядом с ресто-

раном. Действительно, туда

приятно зайти, их приветли-
вые взгляды обращены на

покупателей», — пишет

Т. А. Григорьева с улицы

Жуковского.
Часто ли так отзываются

люди о продавцах? Хотелось
бы, чтобы чаще. Но, к со-

жалению, сейчас недостато-
чно просто быть отзывчивым
и внимательным продавцом,

чтобы заслужить уважение
людей. Покупатели разозле-

ны на торговлю из-за высо-
ких цен. Магазины, ларьки

имеют право на торговую
надбавку и делают ее с уче-

том всего материального

уровня жизни, но надо пом-
нить, что цена формируется,
начиная с завода-изготовите-

ля, и неизвестно, через ско-

лько рук проходит товар,

прежде чем попадает к по-

купателю. У нас в городе
пока только один магазин,

получающий товар прямо с
фабрики «Молодость», и

потому он без высокой тор-

говой наценки.

А в конце обзора сообща-
ем, как нам кажется, уте-

шительную весть для поку-
пателей. Нас информирова-
ли в отделе торговли мэрии:

активизирует свою работу
Леноблторгииспекция. А это
значит, что она снова будет
контролировать работу мага-
зинов.

н. томе.

ЕЩЕ РАЗ
О САМОУПРАВСТВЕ

ПИСЬМА

С КОММЕНТАРИЯМИ

МНЕ ТОЖЕ
НУЖЕН САРАЙ

Отвечая на заметку «Кон-
курентов не наблюдается»,
которая продолжает тему о
высокой стоимости коллек-
тивных телеантенн, хочу от-

метить, что в ответе дирек-
тора С НТВ объединены по-
нятия коллективная антенна
и кабельное телевидение.

У нас в городе образова-
лось два конкурента по те-
левещанию: телевизионный
ретранслятор и СКТВ. Те-
левизионный ретранслятор
свои программы вещает бес-
платно. Точнее сказать,
покупая телевизор, мы опла-
тили его работу. Раньше чи-
сто символическая плата за
коллективную антенну дела-
ла невыгодным ставить свою
антенну ради грошовой вы-

годы.

Кабельное телевидение,
используя спутниковые ан-

тенны и свою студию, может
значительно расширить воз-
можности приема программ
и улучшить качество веща-
ния. Перспектива / развития
телевидения за кабельным
телевидением, если СКТВ
обеспечит 100-процентную
надежность работы. Но сто-
ит все это для абонентов
очень дорого.

У телевизионного ретран-

слятора есть возможность

передавать только 2 про-
граммы. Радиус действия

станции 30 км. Являясь
конкурентом СКТВ, нужно
подумать о том, чтобы обес-
печить трансляцию Остан-
кинской программы в метро-
вом диапазоне. Даже за счет
Российского канала. Пусть
будет здоровая конкуренция:
хочешь всю ночь смотреть
немецкие фильмы или иную,
самую разнообразную тема-
тику, заключай договор с
СКТВ и плати деньги. Если
нет времени, желания или
денег — смотри бесплатно
на свою антенну то, что пе-
редает наш ретранслятор.

Цена за коллективную ан-
тенну должна быть установ-
лена Малым Советом. Все
остальные затраты должны
взять на себя те, кто хочет
смотреть кабельное телеви-
дение. Смешивать разные
желания и возможности жи-
телей города — это самоуп-
равство со стороны СКТВ.

Не налоговая инспекция

или отдел цен горсовета, а
юристы должны дать право-
вую оценку единой цены
при наличии конкуренции

двух источников телесигнала
и отсутствии договоров с

абонентами.

И. ПОПОВ,
председатель совета ве-
теранов сланцеперераба-
тывающего завода

«Сланцы».

В конце прошлого года я

получила комнату в кварти-

ре № 13 дома № 13 по ули-
це Островского. Когда ту-

да прописывали, то сказали,

что есть сарай. Но я живу
здесь уже несколько меся-

цев, а пользоваться сараем
не могу, так как его зани-

мает соседка по квартире.

Мне бы тоже хотелось иметь
«кусочек» сарая, чтобы там

разместить курочек, а мо-

жет, и козочку. Я пережила

страшную блокаду, знаю,
что такое голод, а теперь

жить очень трудно и как-то

надо выкарабкиваться.

Н. СЕМЕНОВА.

Редакция попросила на-
чальника ЖЭУ № 2 Галину
Николаевну ВАСИЛЬКОВУ
прояснить ситуацию:

:— В квартире № 13, где
получила жилье Семенова,
проживают еще два жильца.

На всех положен один са-

рай. Обычно в коммуналь-

ных квартира^ как-то мирно

договариваются о его ис-
пользовании, делят по дого-
воренности на части и нор-
мально пользуются все,

имея ключи. В настоящем

же случае квартиросъемщи-
ца М. Страутман уже много

лет занимает сарай одна и

делить его теперь ни с кем

не желает. Но Семенова на-

стаивает по праву на «угол»
в этом сарае. Поэтому мы

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

уже побывали на месте и

разбирались с жильцами.

Хотя М. Страут*ман при нас

и пообещала выделить поло-
женную часть сарая Семено-
вой, делать этого по-преж-

нему не хочет и тянет вре-
мя, может быть, рассчиты-
вая на то, что эта канитель

надоест и отстанут. Посколь-
ку претензии вновь поступи-
ли от Семеновой, то пред-

ставители ЖЭУ будут ре-

шать этот вопрос с привле-
чением участкового милицио-

нера. Надо понять той же
Страутман, что никто Семено-
ву не лишит права пользовать-

ся сараем, поэтому лучше
дать человеку возможность

пользоваться им без лишне-
го скандала.

ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ человек
Нина Борисовна Ершова

—- это человек большой ду-
ши и сердца. Ее доброже-
лательность подкупает и
располагает к себе. Нина
Борисовна проявляет заботу
о всех, кто к ней обращает-
ся за помощью, а уже о

пенсионерах своего цеха и
говорить не приходится.
Много рационализаторских

предложений на счету это-
го специалиста, она одна
из лучших в области, но
сколько роздано ею сердеч-

ной теплоты людям, не
счесть. Без таких людей,

как наша Нина Борисовна,
куда труднее было бы жить

на земле.

Хочется от всех ветера-

нов сказать большое спаси-

бо родному заводу «Слан-
цы» и деху за всю ту мате-

риальную поддержку, кото-

рую они нам оказывают и
не забывают. То выделят
сахарный песок, то другие
продукты, то вещи. Не
знаю, как бы прожили в
это трудное время без тако-

го внимания и заботы. Ког-
да пенсионеры получали са-

харный песок и другие про-

дукты, то некоторые из них

не смогли даже все унести,

уж не под силу. Так Ершо-
ва все организовала на выс-

шем уровне, даже выделила
человека, который развез

продукты по домам. Мы
очень благодарны ей за та-

кое человеческое участие в

нашей жизни. Низкий ей по-

клон и долгих лет жизни.

Тихонова, Родионова,
Никулины, Егорова и

другие пенсионеры за-

вода.

На многочисленные вопросы относитель-
но цены за использование систем коллектив-
ного приема телевидения, в том числе и на
сегодняшнее письмо И. Д. Попова, нам при-
слала ответ заместитель главы администра-
ции Н. Н. СЕМЕНОВА:

В ответ на многочисленные жалобы насе-
ления в адрес Сланцевского ТОО «Кабельное
телевидение» об увеличении платы за поль-
зование системой коллективного приема теле-
видения администрация сообщает: создана

комиссия для проверки экономической обо-
снованности данной цены в 70 рублей.

Так как ТОО «Кабельное телевидение»
не является муниципальным предприятием,

на основании постановления «О мерах по ли-

берализации цен» оно имеет право самостоя-
тельно определять плату за услуги по обслу-
живанию коллективных антенн без утвержде-
ния Малым Советом народных депутатов.

Тем не менее, как показал анализ факти-
ческой и плановой себестоимости данной ус-

луги, уровень платы должен быть значитель-
но ниже 70 рублей от одного абонента. По-
этому материалы по результатам проверки
деятельности товарищества переданы на рас-
смотрение депутатской комиссии. После за-
ключения депутатской комиссии будет решен
окончательный вопрос о размере платы за
антенны, о чем будет сообщено дополнитель-

но.

ВЕСЕННИМ КОНЦЕРТ
В конце марта агиткультбригада отдела культуры го-

родской администрации выезжала на ферму в д. Мона-
стырей с весенним концертом. Всем ансамблем исполня-

ли песни под аккомпанемент баяна Светланы Семочки-
ной.

Были интересные сольные номера. Песни 60-х го-

дов «У самого синего моря», «Вот не везет» и другие

исполнили под гитару Валентина Бесчастная и Ольга
Сассы. Светлана Чубова читала юморески «О женщи-

нах», «Родительское собрание».
н. томе.



ПЕРВЫЕ ИТОГИ
(Начало на 2-й стр.).

Произошло .это из-за оста-

новки на реконструкцию

вращающейся печи. Ведь
шахтные печи дают не вы-

соко активный цемент, да
еще добавляется туда пыль,
улавливаемая электрофильт-
рами, и активность падает

окончательно. Раньше, ког-

да в нормальном режиме ра-

ботали обе вращающиеся

печи, активность можно бы-
ло регулировать и держать
на необходимом уровне.

Сейчас это затруднилось.

Поэтому было принято реше-

ние: пыль, задержанную
электрофильтрами, из про-

цесса изъять. Это, конеч-

но, принесет дополнитель-

ные потери на выходе, но
даст возможность держать
нормальную активность це-

мента.
Непростые задачи возника-

ли в течение прошедшего
года перед коллективом ак-
ционерного общества и бы-
ли успешно решены. В про-
цессе решения производст-

венных задач руководство

«Цеслы» не забывало о лю-
дях. Когда в декабре часть
работников пришлось от-

править в вынужденные от-
пуска за свой счет, была
найдена возможность и приня"
то решение о частичной (в
размере минимальной зара-
ботной платы) их оплате.

В ходе реконструкции
предприятия появляется ре-
альная возможность сокра-
щения числа специалистов,
обслуживающих тот или

иной процесс. Однако речи
о сокращении работников в
акционерном обществе не

ведут. «Да, — сказал пре-
зидент АО «Цесла» К. А.
Вежливцев, — мы будем
расставаться с недобросове-
стными работниками. Но
основной, опытный, добро-
совестный коллектив мы
сохраним. Людей нужно
сокращать только в исклю-
чительных случаях». ^ И се-
годня речь идет не об угро-
зе увольнений в связи с со-
кращением числа рабочих
мест, а необходимости в ско-
ром будущем части работни-
кам переквалифицировать-

ся и остаться здесь же, на
«Цесле». Сокращение ра-
бочих мест на основном про-
изводстве руководство ак-
ционерного общества расце-
нивает лишь как необходи-
мость создания дополнитель-
ного количества рабочих
мест на участках выпуска
продукции народного потреб-
ления, в том числе и за
счет организации новых ви-
дов производства, разработ-
ки которых на предприятии

уже есть.
В заключение своего вы-

ступления Константин Алек-
сандрович Вежливцев поде-

лился перед собравшимися
планами развития завода
как на ближайшее будущее,
так и на перспективу. «Бу-
дет трудно и сложно, —

подчеркнул он. имея в виду
прежде всего нестабильные
экономические условия. в

которых живут и работают
сегодня все предприятия и
организации. — Но нужно

продолжать реконструкцию

завода. В перспективе, и

не столь уже отдаленной,

мы хотим создать завод-ав-

томат. Это не фантастика.
Реальность такого замысла

подтверждают и работающие
сейчас на предприятии на-

ладчики. Есть и еще нема-

ло перспективных планов:

создать на базе четвертого

сушильного барабана печи

по обжигу керамзита. Ву-
де,м выпускать керамзитовые

блоки. Далее можно будет
наладить производство чере-

пицы, кирпича. Но прежде

всего, конечно, нужно за-

кончить реконструкцию ос-

новного производства. Затем
— все остальное». Глав-
ный бухгалтер акционерного

общества «Цесла» Надежда
Григорьевна Гордиенко рас-

сказала участникам собра-
ния о годовом балансе пред-

приятия.

Затем акционеры и деле-

гаты трудовых коллективов

цехов предприятия рассмот-

рели ряд организационных

вопросов.

Пусть, возможно, не всех

обрадовали итоги первого

года работы АО «Цесла».
Не вызвал, пожалуй, у ак-

ционеров особого энтузиазма

и размер дивидендов, опре-

деленный к выплате по акци-

ям на этом же собрании. Но
не нужно забывать, что год

этот предприятие существо-

вало в сложных экономичес-

ких условиях, и к тому же

продолжало начатую рекон-

струкцию производства.

Кроме того, вызывает ува-

жение позиция коллектива

акционерного общества, не

поставившего главной целью

своего существования полу-
чение максимальных диви-

дендов, в том числе и за

счет ущемления интересов

других. Ведь нетрудно

подсчитать, что размер ди-

видендов мог бы возрасти,

если бы не повышалась (в
соответствии с ростом цен)
зарплата рабочим. Но,
как справедливо заметил

президент АО «Цесла» К. А.
Вежливцев: «У нас работают
на предприятии все члены

коллектива, в том числе и

не являющиеся акционера-

ми. Поэтому и зарплату со-

ответствующую должны по-

лучать все, независимо от то-

го, акционер он или нет.

Это, по-моему, более спра-

ведливо».
Можно было, конечно,

увеличить размер дивиден-

дов. лишив работников заво-

да и пенсионеров части

льгот. Но стоит ли посту-

пать так?
Невелик сегодня размер

дивидендов, которые полу-

чат акционеры «Цеслы» за

первый год работы. Но, как

говорят, лиха беда начало.

Будет успешно завершена

реконструкция, будут запу-
щены в эксплуатацию новые

производства — увеличится

и прибыль, возрастут и ди-

виденды. Главное — не по-

гоня за прибылью, а забота
о людях. А о них в АО
«Цесла», как показало со-

брание, помнят.

А. ПАВЛОВ.

СРСУ СПЗ
«СЛАНЦЫ»

требуются
ОГНЕУПОРЩИКИ 3—5

разрядов (мужчины в возра-

сте до 40 лет).
Справки по телефону:

51-538.
2—2

О

Утеряно водительское

удостоверение. Звонить по

телефону 42-388. Гаранти-
руется крупное вознаграж-

дение.

2—2

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРО-

ВАННОМУ
МОНТАЖНОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

МОНТАЖНИКИ техноло-

гического оборудования.
СЛЕСАРИ по сборке

м/конструкций 3 — 5 разря-

дов.

Заработная плата от 20
тысяч рублей и выше.

Справки по телефону 2-16-
39.

3--3

КРОССВОР д

По горизонтали: 5. На-
ружная сторона здания. 6.
Литературный жанр. 8. Про-
дукт труда, изготовленный
для обмена, продажи. 9.
Актер, исполняющий коме-

дийные роли. 12. Знаток,
мастер своего дела. 14. Хи-
мический элемент, главная

составная часть воздуха. 15.
Искусный повар. 17. На-
стольная игра. 18. Ввоз
товаров из-за границы. 19.
Русский поэт, чье творчест-

во вошло в отдельную эн-

циклопедию. 24. Кино-

фильм, пользующийся боль-
шим успехом. 25. Часть све-

та. 26. Цирковой гимнаст.

29. Ледовая яхта. 30. Госу-
даственный символ. 31.
Большая болотная птица.

33. Гидротехническое соору-

жение. 35. Прославленный
герой Севастопольской обо-
роны 1854 — 1855 гг.. мат-

рос. 36. Род молотка, упот-

ребляемый при земляных и

горных работах.
По вертикали: 1. Баш-

маки на деревянной подошве

или выдолбленные из дере-

ва. 2. Род попугая с хохлом

на голове. 3. Символ власти

монарха. 4. Условие в спор-

те. 7. Термин, введенный

К. Чапеком и означавший
«искусный в работе чело-

век». 8. Часть платья. 10.
Декоративная ваза, в кото-

рую ставится цветочный
горшок. 11. Очковая змея.

13. Оптический прибор. 15.
Мелкая разменная монета в

прежней России. 16. Отра-
женный полет пули. 20.
Свободное от работы время.

21. Один из самых распро-

страненных в земной коре

минералов. 22. Столица го-

сударства, расположенного
на реке Влтава. 23. Музы-
кально-драматическое про-

изведение. 27. Прозрачная
бумага. 28. Земляной орех.

32. Мельчайшая частица хи-

мического элемента. 34. Вид
спорта.

ОТВЕТЫ НА КРОСС-
ВОРД, опубликованный в

№ 57 газеты «Знамя труда»

26 марта.

По горизонтали: 5. Пор-
тал. 6. Стража. 9. Камер-
гер. 10. Кабестан. 12. Ту-
рин. 13. Радикал. 15. Скеп-
тик. 16. Каравелла. 19. Кан-
цона. 21. Трирема. 23. Ме-
тол. 25. Бергамот. 26. Опол-
зень. 27. Аналой. 28. Кро-
лик.

По вертикали: 1 . Копер-
ник. 2. Майорат. 3. Уточкин.
4. Ожерелье. 7. Парнас. 8.
«Таврия». 11. Трезвость. 14.
Луара. 15. Салют. 17. Пар-
кет. 18. Амгунь. 20. Орна-
мент. 22. Изоляция. 23.
Мотобол. 24. Леопард.

СУББОТА, 9 АПРЕЛЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.15, 15.00, 21.00, 0.00
— Новости. 9.15. — Мара-
фон-15» — малышам». 10.40
— «ЭКО». Экологическое
обозрение. 10.55 — «Про-
щай, философия». Док. те-

лефильм (ФРГ). 12.10 —

«Медицина для тебя». 13.30
— Концерт Владияра в Ко-
лонном зале Дома союзов.

16.25 — «День доверия».

16.35 — «Ну, погоди!». Му-
льтфильм. ' Выпуски 15-'й,
16-й. 17.00 — Спортивная
программа «Ультра-си».
17.55 — Красный квадрат.

18.35 — «В мире живот-

ных». 19. 15 — «Оба-на-
угол». Шоу. 19.45 — «Ко-
ламбия Пикчерс» представ-

ляет. «Выстрелы во тьме».

Худ. фильм. 20.40 — «Спо-
койной ночи, малыши!».
21.40 — «Коламбия Пик-
черс» представляет: «Анна
Каренина». Худ. фильм. 1-я
серия. 22.35 — «Брэйн-
ринг». 23.25 — «Белоснеж-
ка и .семь гномов».

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 9.30 — Студия
«Рост». «Наш Ералаш».
10.30 — «Бурда моден»

представляет... 12.00 —

«Земля Санникова». Худ.
фильм. 13.30 — «Зигзаг
удачи». Отборочный тур.

15.05 — «Изабель». Раз-
влекательная викторина.

15.50 — «Без предрассуд-
ков». Фильм о психологии

толпы. 17.15 — Футбол без
границ. 18.10 — «Таланты
и поклонники». 19.10 —

Парламентский вестник.

20.35— «Нулевой вариант».
Худ. фильм. 22.00 — Со-
вершенно секретно.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.00 — «Фэмили Нэт»:
«Аэробика». 8.20 — Кино-
салон. 9.15 — «Старосвет-
ские помещики» — теле-

спектакль. 10.30 — Камер-
тон. 11.30 — Панорама но-

востей. Си-Эн-Эн. 12.05 —

Киноканал «Осень»: «Учи-
тель пения» — х. ф. 13.40
— «Теледоктор». 14.10 —

« Как Иванушка-дурачок за

чудом ходил»— х. ф. 15.40
Зебра. Мини-93. 16.25 —

Фестиваль фильмов «Воз-
рождение» киностудии «Лен-
научфильм»: «Черный кре-

стный. Дело Иосифа Брод-
ского». 19.00 — Большой
фестиваль. 19.15 — Гражда-
нин и закон. 19.45 — Кон-
церт по заявкам. 20.45
— Экспресс-кино. 21.00 —

Открытие «Музыкальной вес-

ны-93». Пресс-конференция.
21.35 — Ваш стиль. 21.40
— «Моя вторая мама» —

х. т. ф. 71-я и 72-я серии.

22.30 — Музыкальный кас-

кад. 23.15 — Телекурьер.
23.45 — К 55-летию теле-

видения С.-Петербурга.
«Убийце — Гонкуровская
премия» — телеспектакль
по роману П. Гамарра.

КИНО

ДОМ КУЛЬТУРЫ гор-
няков. 9 апреля — «Опас-
ный бизнес». Начало в 16,
18 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9
апреля — «Ход королевой».
Начало в 17, 19, 21 час.

10 апреля в здании авто-

вокзала с 12 до 13 часов

можно заказать фото на
эмали.

•
12 апреля 1993 г. в 18

часов

В ШКОЛЕ № 6
СОСТОИТСЯ

родительское собрание
для родителей будущих
первоклассников.

2— 2 '

9
13 апреля 1993 года в

ДК горняков проводится

массовый забор крови у до-

норов. Регистрация доноров

с 8 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

ПРИГЛАШАЕТ
на концерты Сергея

Рогожина и группы «:Фо-
рум» 13 апреля ,в ,19, 2.1
час! Цена билета* 350
рублей.

4 — 3.-
, •

В по'мещейии поликлини-
ки ЦРБ 13.04.1993 г. с 9
до 16 часов и 14.04.1993 г.

с 9 до 13 часов будут рабо-
тать специалисты по ремон-

ту слухо-протезных аппара-

тов. При себе иметь паспорт

и пенсионное удостоверение.
2 — 1

•
Разменивается 3-комнат-

ная квартира на двух- и од-

нокомнатную (по договорен-

ности). Возможны другие

варианты. Телефон 2-32-02.
2—1

•
АО «РЭМПИС»

ПРОИЗВОДИТ
оптовые и мелкоопто-

вые поставки трикотаж-

ных изделий, косметики и

парфюмерии отечествен-

ного производства по це-

нам значительно ниже

рыночных. Обращаться
но адресу: 180000, г..

Псков, ул. Гражданская,
5-а. Телефоны 2-46-83,
3-53-44, факс 2-98-34. 

,  ; 5—2 .

Коллектив Сланцевского
филиала АО «Промстрой-
банк» выражает соболезно-
вание Наталье Севостьянов-
не Бичуренко по поводу без-
временной смерти мужа.

Выражаем глубокое собо
лезнование родным и близ-
ким по поводу, безвременной
смерти ветерана шахты име-

ни С. М. Кирова ИЛЬИНА
Валентина Ильича.

Администрация, проф-
ком шахты нм. С. М.
Кирова.
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